



Die Gemeinschaft Allerheiligenberg wassert wieder

Im Vorjahr hatte die Gemeinschaft Lahnstein-Allerheiligenberg ihren Jahresausflug mit einer 3-Flüsse-Fahrt auf dem Wasser verbracht. Wegen der damaligen, sehr positiven Reaktionen wurde das in diesem Jahr in ähnlicher Form wiederholt (Bild ① oben). Die "Fortuna" der Fa. Gilles startete in Vallendar mit der Siedlerschar an Bord gegen 14 Uhr. In gemütlichem Tempo ging es zunächst rheinaufwärts zum deutschen Eck und im Anschluss die Mosel aufwärts in die Koblenzer Schleuse.

Der Wettergott hatte leider vergessen, die Sonne hervorzuholen und uns angenehme Temperaturen zu bescheren. So machten es sich die meisten im "Salon" gemütlich. Hier ließ sich das Festland beiderseits bequem bewundern, und es entwickelte sich alsbald munteres Geplauder. In der Koblenzer Schleuse wurden wir dem Himmel ein Stück näher gebracht. Nach dem Schleusenvorgang wurde die Gesellschaft mit Kaffee und mit von Siedlerfrauen selbst gebackenem Kuchen versorgt. Die Unterhaltung wurde damit weiter angeregt.

Während dieser Stärkung fuhr die Fortuna natürlich gemächlich weiter. Als dann doch ein wenig Sonne zum Vorschein kam, wagten sich einige auch mal aufs Oberdeck. Egal ob oben in frischer Luft oder unten im warmen Salon, die langsam vorüberziehende Landschaft konnte von allen in Ruhe bewundert werden. Und sie regte immer wieder zu neuen Hinweisen an.

In der Nähe der Winninger Autobahnbrücke wendete der Skipper schließlich sein Schiff zur Rückfahrt. Er musste für den letzten Schleusengang des Tages rechtzeitig in Koblenz zurück sein. Auch auf der Rückfahrt hatten wir wieder reichlich Gelegenheit, die wunderschöne Mosellandschaft zu genießen.

Die Rückfahrt nach Vallendar in den heimatlichen Standort der Fortuna endete gegen 17 Uhr. Nun ging es per Automobil bis vor Braubach, wo wir in einem bekannten Gasthaus unser gemeinsames Abendessen einnahmen.

Das Resümee: Wir hatten – trotz der nicht so günstigen Wetterbedingungen wie im Vorjahr — wieder einen schönen Nachmittag verbracht und warten schon heute gespannt auf das Ausflugsziel im Jahr 2016.

Adolf Labonte

Eigentümergemeinschaft Bendorf-Rhein

Die Jahreshauptversammlung der Eigentümergemeinschaft Bendorf-Rhein mit informativem Rahmenprogramm fand am 18. November 2015 statt.

Neben den Vereinsmitgliedern konnte der Vorsitzende Werner Kroneberger den Landesvorsitzenden vom Verband Wohneigentum Helmut Weigt und seinen Stellvertreter Manfred Stiebitz begrüßen.

Im Mittelpunkt der Versammlung standen ein Fachvortrag über die Kreislaufwirtschaft des Landkreises Mayen-Koblenz ab 2016, die Neuwahl des Vorstandes und die Ehrung von Mitgliedern für ihr 40-bzw. 50-jährige Mitgliedschaft. Der Referent Carsten König – Referatsleiter Abfallwirtschaft bei der Kreisverwaltung – erläuterte sehr detailliert das neue Konzept der Abfallwirtschaft im Landkreises Mayen-Koblenz ab Januar 2016.

Im Rahmen der Jahreshauptversammlung wurde von Franz-Josef Grüdl über die vielfältigen Aktivitäten des vergangenen Jahres berichtet. Besondere Erwähnung fand hierbei die Sommertour zur Landesgartenschau in die alte Römerstadt Zülpich.

Nach dem Kassenbericht von Peter Zell und dem beanstandungsfreien Prüfbericht der Revisoren erteilte die Versammlung dem Vorstand einstimmige Entlastung.

Die anschließende Neuwahl des Vorstandes unter der Leitung des Landesvorsitzenden Helmut Weigt brachte folgendes Ergebnis: Vorsitzender: Werner Kroneberger; Stellvertreter: Peter Zell; Kassierer: Werner Hackenbruch; Schriftführer: Franz-Josef Grüdl; Beisitzer: Karl Backhaus, Rudi Nett und Peter Kirst. Als Kassenprüfer wurden Eberhard Häußer und Herbert Kraemer gewählt.



Im Anschluss wurden fünf anwesende Mitglieder mit einer Urkunde und einem Präsent für ihre 40- bzw. 50-jährige Mitgliedschaft geehrt und der Termin der allseits sehr beliebten Tagestour des kommenden Jahres bekannt gegeben: 27. August 2016 statt ②.

Wir gratulieren

zum 75. Geburtstag:

Josefine Franke, Heidemarie Schmitz (Andernach) – Bernd Klohr (Haßloch) – Lieselotte Moosmann (Idar-Oberstein Neuweg) – Sigrid Killadt (Lahnstein Im Lag) – Leni Bittig, Anna Müller, Erika Kuhn (Neustadt/Weinstraße) – Gisela Becker, Ingrid Fau, Christa Thielen (Wittlich)

zum 80. Geburtstag:

Heinz Hupperich (Idar-Oberstein Neuweg)
– Mathilde Eschelbach, Siegfried Frank
(Lahnstein Im Lag) - Maria Gödel (Neustadt/
Weinstraße) – Elisabeth Klotz (Stadecken-Elsheim) – Klaus Spang, Josefine Woempener, Renate Dahlem (Wittlich)

zum 85. Geburtstag:

Christel Kraus (Andernach)

zum 90. Geburtstaa:

Ernst Dittus (Idar-Oberstein Neuweg)

zum 91. Geburtstag:

Inge Bolz (Neustadt/Weinstraße) – Heinz Linnebacher (Mainz-Gonsenheim)

zum 92. Geburtstag:

Berta Gust (Neustadt/Weinstraße)

Wir trauern um

Helmut Vahl (Eisenberg-Steinborn) Annemarie Faulhaber (Koblenz-Karthause) Kurt Herrmann (Haßloch) Karl Borngässer (Nackenheim)